

Vueling transportó 692.780 pasajeros en agosto, con una ocupación media del 85%

Vueling operó una media de 19,5 aviones durante el mes de agosto, 1,5 menos que los operados en agosto de 2007

Barcelona, 5 de septiembre de 2008.- Vueling, la aerolínea de nueva generación, transportó un total de 692.780 pasajeros el pasado mes de agosto. Siguiendo con la estrategia de eliminar rutas no rentables y de ajustar el número de aviones en consecuencia, la aerolínea operó una media de 19,5 aviones durante el mes de agosto, 1,5 menos de los operados durante el mismo periodo de 2007.

La optimización del ingreso por vuelo sigue siendo el principal objetivo de Vueling. En dicho sentido el descenso de ocupación durante el mes de agosto ha sido compensado con creces con una mayor recaudación por pasajero, generando por tanto un nivel mayor de ingreso por vuelo.

Asimismo, la aerolínea obtuvo una tasa de ocupación del 85%, 5,3 puntos por debajo de la ocupación de agosto del año anterior.

	Agosto	
	Pasajeros	Ocupación
2007	777.513	90,3%
2008	692.780	85,0%
% 08/07	-10,9%	-5,3 pp

El plan de reducción de flota continuará durante el otoño e invierno de 2008, y Vueling cerrará el ejercicio operando una flota de 16 aviones.

Para más información:

Vueling Airlines, SA
Relaciones Públicas +34 93 378 78 83
Alfons Claver alfons.claver@vueling.com
Bárbara Fisa barbara.fisa@vueling.com
Patricia Burgos patricia.burgos@vueling.com

Estudio de Comunicación, SA
Fernando Geijo +34 619 28 73 15
fgeijo@estudiodecomunicacion.com